



Cordemais, le 28 janvier 2022

## Les élus sur le pont !

**En raison du contexte sanitaire, le service au restaurant scolaire n'a pu être assuré vendredi dernier, 21 janvier. Afin d'éviter de nouveau cette situation compliquée pour les familles, la commune s'est organisée afin de maintenir le service des repas cette semaine.**

Aussi, pour pallier aux absences, vos élus disponibles se sont portés volontaires pour épauler l'équipe de la pause méridienne.

Surveillance sur la cour, accompagnement sur le trajet, service, aide au repas pour les plus petits... les adjoints et conseillers municipaux appelés à la rescousse ont mis la « main à la pâte » en venant encadrer les enfants sur le temps du midi.

Les agents du Pôle Vie Scolaire ont apprécié leur soutien.

Vos élus, quant à eux, restent mobilisés et investis !

